

東中 栄光の足跡 受賞おめでとう！

◆男鹿市民スポーツ大会兼第12回小玉杯男鹿市交歓バスケットボール大会
中学校女子の部：準優勝
中学校男子の部：第3位
優秀選手賞：伊藤苺美芭さん、佐藤慶典さん



◆第42回全国中学生人権作文コンテスト秋田県大会
協議会作文で優秀賞を受賞した2年生の山本みつ葉さんが、秋田県大会で奨励賞を受賞しました。おめでとうございます。

◆第64回秋田県児童生徒美術展
入賞〔平面の部〕

1年 山本遥真さん「夏祭り」
1年 佐藤火魯さん「夢」
2年 山本みつ葉さん、武田暖さん、鈴木姫愛さん、佐藤壮真さん、吉田北斗さんの共同作品
「目には見えない大切なもの～夢～」
2年 佐藤花菜さん、栗森美寛さん、安達紗季さん、工藤翼さん、櫻田雄大さんの共同作品
「目には見えない大切なもの～絆～」
3年 清水花和さん「濾過」



入賞作品は、令和6年1月5日(金)～7日(日)まで秋田市文化創造館くあきた芸術劇場ミルハス向かいで展示されます。時間は次の通りです。

1月5日(金) 14時30分開場～17時まで
1月6日(土) 9時～17時まで
1月7日(日) 9時～14時30分まで

◆第46回秋田県アンサンブルコンテスト中央地区予選
金賞：木管3重奏 銅賞：管打8重奏
金賞を受賞した2年生の山本みつ葉さん、上田心晴さん、山本よつ葉さんは、1月13日(土)に大曲市民文化会館で行われる県大会に出場します。

野石釜谷地地区でナマハゲのケラ作りしたど～!!

12月14日付けの秋田魁新報にも掲載されましたが、12月10日(日)野石釜谷地町内会館で、ナマハゲのケラ作りが行われ、2年生の渡部礼仁さん、佐々木尚央さん、谷琉翔さんの3名が参加しました。わらを編むのはとても大変そうでした。地域の伝統文化を継承していくためにも、このような活動を大切にしていきたいと思えます。釜谷地地区の皆さん、ありがとうございました。



2年生では、2年生の音楽の授業で、地域の先生(佐沢しのぶ先生、夏井和子先生)をお迎えし、箏の指導をしていただきました。生徒たちは「さくらさくら」を上手に演奏していました。



地域とともにある男鹿東中学校に!

◆11月9日(木)〈学校運営協議会〉
第3回学校運営協議会では、「地域とともにある男鹿東中」と題し、委員の皆さんと地域の力をお借りしてできること、学校で継続していくことなど、意見を出し合いました。ボランティア活動や学習支援、学校・地域行事など、キーワードでまとめていきました。



付箋のキーワードを説明する委員の皆さん

◆11月29日(水)〈執行部〉
学校運営協議会で話し合った内容を生徒会執行部に説明しました。模造紙に貼られた付箋を見て、自分たちで地域に何ができるか、また、地域の方々から協力していただきたいことなどを考えました。



模造紙を囲み相談する生徒会執行部員

◆12月11日(月)
〈第3回PTA常任委員会〉
学校運営協議会委員に生徒会執行部が付け加えた内容を見て、次はPTAとして何ができるかを話し合いました。保護者の視点ならではの意見が出て、どんどんキーワードが増えていきました。



来年度を見据えて意見をかわす保護者の皆さん

12月13日(水)〈職員会議後〉
最後は、我々職員です。教師や職員の立場で、地域と共に何ができるかを考えました。更にキーワードが膨らみ、紙面上ではありますが、地域との距離が縮まったような気がしました。



様々な立場から出た意見を本年度最後の学校運営協議会で話題にし、来年度の活動に生かしていきたいと思えます。保護者の皆様、地域の皆様も、ご意見がありましたら、教頭戸田までご意見をお寄せください。

通学路&学校前の工事について

既に、保護者の皆様にはお便りでお知らせしておりますが、船越的那場掛杉山1号線の道路改良工事が実施されるということです。

期間：令和6年1月10日(水)から令和6年3月8日(金)
時間：8:00～17:00

工事中は、終日通行止めとなり、歩行者も通り抜けできませんので、十分注意してください。学校から連絡があるまで、通学路として利用できませんので、ご了承ください。

また、学校前の道路も側溝の工事を行う予定です。

期間：1月8日(月)～13日(土)
時間：8:00～17:00

片側交互通行になる日もありますので、お子さんの送迎の際は、お気を付けください。



12月27日(水)から令和6年1月4日(木)までは、年末・年始休業&学校閉庁となります。緊急の場合は、各学年主任に連絡をお願いいたします。
令和6年もどうぞよろしくお願いいたします。